
Pièces 3 Pièces

Superficie 36 m²

Référence MONT-DG2179-2311

Prix 220 000 €

Fayence
Maison à vendre (83440)
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Notre agence stéphane plaza immobilier montauroux a le plaisir de vous présenter

cette  adorable  maisonnette  mitoyenne  de  36m²  au  sol,  idéalement  situé  sur  un

terrain arboré de 266m² !!! ... Dans une résidence sécurisé à fayence, avec gardien,

piscine et tennis. Une atmosphère paisible et ensoleillé toute l'anné avec une jolie

vue  sur  les  montagnes.  Avec  ses  caractéristiques  pratiques  et  son  potentiel

d'agrandissement,  cette propriété est  parfaite pour les amateurs de confort  et  de

nature.  Composé  d'une  agréable  cuisine  ouverte  sur  un  salon/séjour  lumineux,

d'une petite chambre de plain-pied, ...

Our agency stéphane plaza immobilier montauroux is pleased to present to you this

adorable  semi-detached  house  of  36sqm  on  the  ground,  ideally  located  on  a

wooded  plot  of  266sqm!!!  ...  In  a  secure  residence  in  fayence,  with  caretaker,

swimming pool and tennis court. A peaceful and sunny atmosphere all year round

with  a  lovely  view  of  the  mountains.  With  its  practical  features  and  potential  for

expansion, this property is perfect for lovers of comfort and nature. Composed of a

pleasant  kitchen  open  to  a  bright  living  room,  a  small  bedroom  on  one  level,  a

bathroom with wc. Upstairs, a large ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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